



## **CULTE DOMINICAL DU 1<sup>er</sup> JANVIER 2023**

**NOTRE PERE QUI ES AUX CIEUX -91-**

**Matthieu 6 :12 ; Hébreux 6 : 4-6 ; Luc 4 : 16-19.**

**Frère Maurice MUEHU, Pasteur.**

En faisant la comparaison entre hébreux 6 : 4-6 et Luc 4 : 16-19, nous trouvons que les deux textes énumèrent les mêmes actes de salut évoqués par Dieu. Seul Luc donne des précisions sur l'autorité avec laquelle Jésus, ce fils de charpentier, accomplissait ces merveilles.

Posons-nous cette question : Par quel moyen Jésus-Christ annonçait-Il la bonne nouvelle aux pauvres, guérissait ceux qui avaient le cœur brisé et publiait une année de grâce ?

Dans Luc 4 :18, il est dit : « L'Esprit du Seigneur est sur moi car Il m'a oint... ».

Partant de cette lecture, il est clair que Jésus-Christ faisait toutes ces choses par le moyen de l'onction du Saint-Esprit qui était sur Lui.

Par onction, nous pouvons comprendre cette capacité que Dieu donne à un homme pour faire quelque chose.

Si nous suivons la chronologie des événements dans Luc 4 :18 et Matthieu 12 :32, nous trouvons que ceux de Luc sont antérieurs à ceux de Matthieu.

Luc voulait faire savoir que l'autorité de Jésus ne venait pas de son appartenance à un père charpentier mais de l'onction (L'Esprit-Saint) qu'il a reçue peu avant dans le désert.

C'est une erreur grave de juger une personne par son apparence.

Comment avec cette connaissance, ces pharisiens se sont-ils permis de prendre ce saint résultat de l'onction du Saint-Esprit et l'attribuer au diable (Satan) ?

A ce niveau, Jésus va prononcer une parole qui pouvait figurer comme annulant sa mission de sauveur de l'humanité, mais pas du tout. Il le dit à cause de la jalousie des pharisiens qui les amena à dépasser les limites jusqu'à poser un pas de non-retour en blasphémant contre le Saint-Esprit (Matthieu 12 :32). Voilà jusqu'où la jalousie peut amener un homme.

C'est le don de Jésus-Christ c'est-à-dire l'onction du Saint-Esprit sur Lui qui attira la jalousie de ces pharisiens.

Bien-aimé, si tu manques l'onction du Saint-Esprit, demandes à Dieu et Il te la donnera, mais aller jusqu'à diaboliser l'action du Saint-Esprit te conduira au péché impardonnable.



Les textes d'Esaië 61 :1-3 et Luc 4 :16-19 parlent de la mission de Jésus résumée par une année de grâce où la bonne nouvelle sera prêchée aux pauvres, où ceux qui ont le cœur brisé seront guéris, où les captifs seront libérés et les prisonniers délivrés. Si la loi était venue par Moïse, la grâce et la vérité sont venues par Jésus-Christ comme pour dire : la loi pèse, la grâce est souple avec Jésus-Christ ; la loi limite, mais la grâce distingue.

L'année de grâce a commencé depuis la venue de Jésus-Christ dans le monde et contient plusieurs autres années de grâce dont l'année 2023. Et, cette année de grâce du Seigneur n'est pas sectorielle, elle est fêtée sur toute la terre.

Ces pharisiens se sont exclus eux-mêmes de cette année de grâce du Seigneur qui couvre tout le monde. Si cette grâce couvre tout le monde, alors bien-aimé ne t'en exclus pas, ne la foule pas aux pieds ; approprie-toi-la car l'année de grâce du Seigneur produit le repos.

Que Dieu nous bénisse et bonne année de repos 2023 !

